

II-1837 der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates  
XI. Gesetzgebungsperiode

18.9.1968

880/J

A n f r a g e

der Abgeordneten L u p t o w i t s . , G r a t z und Genossen  
an den Bundesminister für Unterricht,  
betreffend Ausschreibung der Hochschülerschaftswahlen.

-.-.-.-

Die letzten Hochschülerschaftswahlen haben in Österreich im Jänner 1967 stattgefunden, die nächsten Wahlen haben daher Anfang 1969 stattzufinden. Da der Wahltag vom Bundesminister für Unterricht durch Erlaß nach Anhörung der akademischen Behörden und des Zentralausschusses der Österreichischen Hochschülerschaft festzusetzen ist, fragen die unterzeichneten Abgeordneten:

Welchen Termin haben Sie für die nächsten Hochschülerschaftswahlen ins Auge gefaßt?

-.-.-.-